



DIPUTACIÓN DE CASTELLÓN  
Carreteras y expropiaciones  
Plaza de las Aulas, 7  
12001 Castellón de la Plana

Madrid, 8 de junio de 2017

Estimados Sres.:

Me dirijo a Ustedes en nombre de la Fundación Comisariado Europeo del Automóvil, con N.I.F.: G85839256 y domicilio en C/ Almagro nº 31 de Madrid (28010), que entre sus fines fundacionales tiene contemplado el fomento de la Seguridad Vial y la reducción de los accidentes de tráfico, para informarles de los siguientes hechos que han sido puestos en nuestro conocimiento:

**“Denunciar la situación peligrosa y ruinosa, entre otros adjetivos, en los que se encuentra el puente y la carretera de acceso al polígono industrial ELS PLANS DE CHILCHES (Castellón), por el que cientos de trabajadores de este polígono y otros usuarios nos encontramos cada día. La carretera está llena de socavones enormes que hacen imposible la conducción, con los consiguientes desperfectos que sufren los vehículos y el constante riesgo que sufrimos los usuarios. Además, cuando intentas esquivar los socavones y te diriges a un lado del puente este carece de barandilla, por lo que te puedes caer del puente abajo.**

**Aporto fotos des mismo porque no podemos seguir en esta situación. Las administraciones pertinentes, tanto de Chilches como de Moncofar, que son los pueblos a los que pertenece esta carretera, están desatendiendo los escritos aportados (que son muchos) y no se dan cuenta del peligro al que estamos expuestos cada día los conductores que tenemos que pasar por ese lugar.**

**Por favor necesito que se haga algo al respecto.”**

Es nuestro deseo que por parte de quién corresponda, en primer lugar, verifique los hechos aquí denunciados y que posteriormente se adopten las medidas necesarias para subsanar las deficiencias denunciadas y mejorar la Seguridad Vial en dicha vía, rogándoles nos comuniquen las acciones que van a llevar a cabo a tales efectos.



**FUNDACIÓN CEA**  
Comisariado Europeo del Automóvil

Agradeciendo de antemano su atención y a la espera de que se tomen las medidas necesarias para una circulación más segura, sin otro particular, reciban un cordial saludo.

Atentamente,

María Isabel Muñoz Villas  
Patrono de la Fundación CEA





Calle Industrial

1954